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会  議  録 

会 議 名 令和４年度東松山市農業振興対策協議会 

開 催 日 時 
令和４年１０月４日（火） 

開 会 午後２時３０分 

 閉 会 午後３時３０分 
開 催 場 所 東松山市総合会館３階 ３０２会議室 

会 議 次 第 

１ 開  会 
２ 委嘱状の交付 
３ 委員の紹介 
４ 市長あいさつ 
５ 会長選出等 
６ 議  題 
 （１）東松山市農業振興ビジョンの進捗状況等について 
７ そ の 他 
８ 閉  会 

公開・非公開の別 公  開 傍 聴 者 数 ０人 

非公開の理由 

（非公開の場合） 
 

委員出欠状況 

会 長  大澤 利宏 出席 委 員  塚越 茂 出席 
委 員  萩原 貴男 欠席 委 員  野村 孝行 欠席 
委 員  嶋田 幸二 出席 委 員  横尾 眞 出席 
委 員  岸澤 寛  欠席 委 員  北林 徳恵 出席 
委 員  三井倉 正敏 出席 委 員  栁澤 喜春 出席 
委 員  小指 美奈子 出席 委 員  澤田 陽夫 出席 
委 員  松本 禮子 欠席 委 員  小林 正登 出席 
委 員  松﨑 一祐 出席 委 員  大塩 健二 出席 

事 務 局 

環境産業部 部長 関根 紀光 
環境産業部 次長 今井 達雄 
農政課 課長 松崎 正吉 
農政課 副課長 佐藤 陽二 
農政課 生産振興室 室長 熊澤 篤司 
農政課 主査 田代 千鶴 
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次 第 発言者 概   要 

１ 開  会 事務局 開会を宣言する。 

２ 委嘱状交付 森田市長 委嘱状を交付する（代表して大澤委員へ交付した）。 

３ 委 員 の 紹 介 事務局 委員を紹介する。 

委員の出席状況を確認し、審議会の成立を報告する。 

４ 市長あいさつ 森田市長 

 

事務局 

森田市長から挨拶があった。（市長は、挨拶後、公務のた

めに退席した） 

事務局職員を紹介する。 

配布資料を確認する。 

５  会長選出等 
 

 

事務局 

 

 

 

松﨑委員 

 

事務局 

 

 

 

 

大澤会長 

 

事務局 

 

 

大澤会長 

 

大澤議長 

 

 

（会長の選出について会議に諮る） 
条例第５条第１項において、会長は、委員の互選により定

めると規定されている。 
会長の選出にあたって、委員から意見、提案を求めた。 
 
事務局に案はないか。 
 
事務局としては、前任期と同様に大澤委員に会長をお願い

したいと考えている。 
互選の結果、会長には大澤委員が選出された。 
（大澤委員が会長席へ移動する） 
 
大澤会長が就任の挨拶。 
 
条例第５条第３項において、職務代理者は会長の指名する

委員と規定されている。 
 
三井倉委員を指名。三井倉委員が職務代理者となる。 
 
条例第６条第１項の規定により、議長となって、議事を進

行した。 
最初に、「東松山市審議会等の会議の公開に関する要綱」

第８条第１項の規定に基づき、会議録の署名委員に松﨑委
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員、栁澤委員の２名を指名した。 
次に、同要綱第３条第１項の規定により、「会議の公開・

非公開」について会議に諮り、公開と決定した後、傍聴希

望者の有無について事務局に確認したが、傍聴希望者はい

なかった。 
６ 議  題 大澤議長 

 

 

 

事務局 

 

 

大澤議長 

 

大塩委員 
 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 
大塩委員 

 

 

事務局 

 

 

 

大塩委員 

 

(1) 東松山市農業振興ビジョンの進捗状況等について 

東松山市農業振興ビジョンの進捗状況等について、事務局

に対し説明を求めた。 

 

東松山市農業振興ビジョンの進捗状況等について説明す

る。 

 

事務局からの説明に対して、委員から質問等を求めた。 

 

全体的に東松山市農業振興ビジョンについて、予定通り進

行しているのか。 
 

説明では現状値のみと説明したが、資料の頭ページの右側

に、スタート値、現状値、目標値とある。例えば「人・農

地プラン策定地区数」については、目標値２０地区に対し

て、現状値が１７地区、「青年農業者の新規就農者数」に

ついては、目標値１８人に対して、現状値１５人という数

値になっている。年々数値は、皆様の協力もあり順調に推

移していると事務局としては捉えている。 
 
現時点の５年経過の進捗状況としては、予定どおりと考え

ているか。 
 
概ね順調と考えている。しかしながら右肩上がりに推移し

ていく数値ばかりではないので、目標値に近づくように皆

様の協力をいただきながら事業を進めていきたい。 
 

例えば、「人・農地プラン策定地区数」について、スター

ト値が１０地区、平成２７年度末の数字と記載がある。東




